
REUNION DU CLUB 

Lundi 29 Novembre 2021 à 20 h – salle Dum’Art 

 

Membres du Comité Directeur Présents : Daniel BONNAY - Catherine FILIPUCCI - Bernard HENRY - 

Christian LOEBY – Marie-Françoise NARJOUX – Claudia TEUMA – Jean-Jacques TREGUER - Danièle 

FOURNIER 

Excusés : Catherine TROYON Bernard PHILIP Odile CHAIX – Philippe GENOVESE 

Danielle et André GARCIA – Françoise SABATIER 

 

Bonjour à tous 

Santé du peloton.  Michel HEITZMAN et Christian MERCADER semble avoir repris le vélo. 

Patrick ROYER souffre toujours du bras. 

Nous étions une dizaine à assister aux obsèques de Jacques Vareschard, dont nous avons pu saluer une 

vie tournée autour du cyclotourisme. Carte de Claudine ROUSSIN-BOUCHARD à faire circuler. 

 

Avec Catherine FILIPUCCI, nous progressons dans les démarches pour être reconnu « Club Sport 

Santé ». Bernard et Marie-Françoise participeront à l’AG de la fédération à Nevers les 4 et 5 décembre.  

Ce sera l’occasion de connaître les possibilités qu’offre la FFCT dans ce domaine et dans d’autres. 

 

Envois de fin d’année : plusieurs participants se proposent d’en distribuer, économies importantes 

pour le club. 

- Revue – hommage à nos aînés 

- Calendrier : les sorties hebdomadaires ont été mises sur le site 

o Nous n’avons pas évoqué les sorties hors du département, car nous ferons en priorité les 

rallyes proposés par des clubs – comme celui de Manosque, qui permet d’aller dans les 

Alpes de Haute-Provence 

▪ Celui de La Mure, pour avoisiner l’OBIOU et le Valbonnais - Celui de Digne  

- Cde vêtements : c’est Jean qui s’en occupe – KONY ne propose plus certains accessoires comme 

les gants. 

- Infos : formation PSC1 – vous pouvez vous inscrire auprès de Philippe. Eventuellement, vous 

pouvez remettre le chèque de 20 € avec votre licence en guise d’engagement. 

- Bulletin d’adhésion 

o J’ai essayé de mettre de façon plus nette ce que nous offre notre assurance. 

- Adhésion non cyclo 

 

La galette des rois : nous devrions commencer l’année avec cette soirée, mais attendons de voir 

comment évolue la pandémie. L’hiver n’est pas très propice. Une rencontre comme celle d’Ancelle peut 

s’envisager en remplacement. 

Point sur le séjour à NAUSSAC 

Voir la liste – les 16 chambres seront occupées – pour les demandes à venir, nous regarderons la 

possibilité de loger dans les chalets. 

Pourquoi Naussac ? Pour les possibilités de belles balades à vélo dans un cadre sauvage - Situation au 

bord d’un lac (Retour plus facile en plus du pittoresque) - Pas VVF mais idem VVF ORBAY qui avait été 

apprécié - Certes partage d’une chambre, mais compensé par un confort plus important qu’en VVF - 

Services hôteliers – draps – serviettes – ménage - Expérience de TOULOUSE : être dans un hôtel a été 

très apprécié - Salles de réunion - Bar ouvert largement - Salle de restaurant magnifique - Bonne 

alimentation avec produits frais et locaux - Les conditions d’annulation sont les mêmes – je rappelle que 

plusieurs fois j’ai dû négocier avec le VVF pour que le coût pour les annulations soient plus faibles. 

Marie-Françoise et Bernard 


